

Inspirer la prochaine génération de femmes dans le secteur des sciences et de la technologie

Qu'est-ce qui vous plaît le plus dans votre rôle chez Univar Solutions ?

Mon rôle me permet de collaborer avec différents groupes de personnes d'origines diverses et d'apprendre quelque chose de nouveau chaque jour.

De quoi êtes-vous la plus fière dans votre carrière jusqu'à présent ?

D'avoir collaboré avec une équipe pour déposer un brevet concernant un produit agrochimique existant, pour lequel nous avons découvert un nouvel usage dans l'industrie pétrolière et gazière. Ce fut une expérience exceptionnelle. Le produit est encore commercialisé aujourd'hui.

Nommez une femme qui vous inspire et expliquez pourquoi.

Il y en a plusieurs, mais j'en soulignerai deux. La première est ma mère, qui a répondu à mes questions sur le qui, quoi, quand, quand, comment et pourquoi des choses et m'a encouragée à développer des compétences de résolution de problèmes que j'utilise encore chaque jour. La deuxième est ma professeur de chimie de lycée, qui m'a inspirée à étudier la chimie à l'université et m'a montré à quel point on peut s'amuser quand on trouve une carrière qui nous plaît vraiment.

Selon vous, quelles sont les trois caractéristiques les plus importantes pour les femmes qui travaillent dans les sciences et la technologie et pourquoi ?

- 1. De bonnes compétences en communication : les carrières scientifiques et technologiques ne se limitent pas à des expériences en laboratoire. Elles englobent beaucoup de collaboration avec les clients, d'autres services et divers collègues.
- 2. Persévérance : la meilleure solution n'est pas toujours la première à se présenter. Il faut d'abord passer par des essais et des erreurs avant d'atteindre notre objectif.
- 3. Curiosité : n'arrêtez jamais d'explorer le monde qui vous entoure. Rappelez-vous ce qui a déclenché votre amour de la science.

Comment travaillez-vous pour inspirer la prochaine génération de femmes dans le secteur des sciences et de la technologie ?

Ma fille de 5 ans fréquente une école primaire axée sur les sciences et la technologie, et j'adore répondre à toutes ses questions : qui, quoi, quand, où et pourquoi.

Quels conseils donneriez-vous à la prochaine génération de femmes dans le secteur des sciences et de la technologie ?

- 1. Trouvez une carrière qui vous permet d'apprendre tous les jours et où vos collègues vous soutiennent et s'amusent.
- 2. Posez des questions. C'est ainsi que l'on apprend et, de toute façon, quelqu'un d'autre souhaitait probablement poser la même question.

